
・新入部員なので参加には不安がありましたが、細かく説明をいただいたので

非常に親切でわかりやすかったです。ありがとうございました。 

 

・「正平調」で提示されたテーマは馴染み深いものだったが、いざまとめなけれ

ばならないと考えた際には手間取ってしまった。もっと鍛錬が必要だと感じた。 

 

・今回はあらためて新聞記事の書き方の基礎を学ぶことができました。私は普

段取材を行わないので、模擬取材はとても新鮮でした。ありがとうございまし

た。 

 

・入部前は何気なく読んでいた新聞も、こんなにもルールがあって成立してい

るのだということに驚いた。プロの記者からのご意見というのは非常に貴重だ

と思うので、この経験をいかして取材にも活かしていきたい。 


